

# *Comienza en Cuba seminario internacional de periodismo-turismo*

---



**Cartel**

La Habana, 16 jun (RHC) El 18 Seminario Internacional de Periodismo y Turismo comienza hoy con un programa enfocado hacia las actuales tendencias de los viajes y su promoción global.

Dicha reunión está prevista para el 16 al 20 de junio, con la parte académica en salones del Instituto Internacional de Periodismo José Martí, donde oficiarán charlas relacionadas con las actuales tendencias de los viajes en Cuba y el mundo.

Esta cita la auspicia el Circulo de la Prensa Turística de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) y cada año cuenta con la atención de turoperadores y agentes de viajes.

La apertura está a cargo del viceministro de turismo cubano, Adalberto Venero, y durante la primera jornada aparece una conferencia sobre las Estrategias de Contenidos, con un caso práctico del hotel Meliá Trinidad Península, a cargo de la social manager de esa cadena, Lysielle Mora.

Esta edición además apunta a temas relacionados con los viajes de naturaleza, aventuras y ruralidades.

El encuentro, dirigido a periodistas, comunicadores, y otros profesionales, y constituye espacio ideal para analizar una vez más las tendencias globales del turismo y la comunicación, haciendo énfasis en temas de primordial interés como el auge del ecoturismo y el impacto de la inteligencia artificial. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385108-comienza-en-cuba-seminario-internacional-de-periodismo-turismo>



**Radio Habana Cuba**